



El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

Por la prensa católica

Con motivo de la fiesta del Día de la Prensa Católica, se celebró en el Centro de Acción Social Católica el acto de propaganda anunciado.

Hablaron los jóvenes propagandistas Juan Antonio Mercader, Rafael Navarro Mascarell, Enrique Pedro González y el redactor de «EL ECO» señor Navarro Ruiz. En términos elocuentes expusieron la importancia de la prensa en estos tiempos y la necesidad de contar con una prensa católica a la altura de las circunstancias encareciendo de los oyentes una entusiasta cooperación en favor del periódico netamente católico.

Todos los discursos fueron muy aplaudidos.

Presidió el acto el Arcipreste señor Gamba con el Superior de los Misioneros del Corazón de María R. P. Bestué y el presidente del Centro don José Barreda quien hizo la presentación de los oradores.

DE SOCIEDAD

LOS QUE VIAJAN

Ha regresado a ésta acompañado de sus hijos Pascual y María Luisa el Excmo. señor don Juan Cervera y Valderrama, Almirante Jefe de esta Base Naval, posesionándose de su cargo

—Se ha trasladado a Los Alcázares don Ginés Murcia con su distinguida familia.

—A Madrid y Puente Viejo ha marchado doña Josefa Rigo, viuda de Clares.

—A su finca «Villa María» don Enrique Gómez Quiles y su distinguida esposa doña María Nieto.

NOTAS VARIAS

Por don Rafael Cachaga y señora y para su hijo Ramón, cabo electricista del submarino «B 5» ha sido pedida la mano de la señorita Josefina Bassot, hija de nuestro querido amigo don Pedro Bassot. Enhorabuena.

ENFERMOS

A causa de un pequeño accidente se encuentra enferma la encantadora niña Silvia Holt Sauvalle.

¿HA DEJADO USTED el mal periódico, el periódico liberal, el medio liberal, el modernista, el que entra con todo, el neutro o incoloro, o sea todo periódico que no confiese francamente a Cristo ni defiende sus divinos intereses, ni se publica con censura eclesiástica?

¿No? Pues para usted, hágame cuenta que no se ha celebrado la Fiesta de la Prensa Católica.

DE LA SESION MUNICIPAL DE AYER

Bajo la presidencia del señor Sánchez Meca y con asistencia de 28 concejales se celebró ayer la sesión de los viernes. Esta fue prolífica en discusiones, durando hasta las once de la noche, sin más consideración para el alcalde que celebrase suonomástico.

ORDEN DEL DIA

Quedaron sobre la mesa la petición del señor Ortas para echar agua por una cuneta, la propuesta sobre cobro de arbitrios a La Conciliación y el informe de Fomento sobre la parada de autos frente al Ateneo.

Se rebaja, por agrio, una cantidad de vino del depósito de don Francisco Ruiz Conesa, y se concede depósito de igual artículo a don Andrés González Fuentes.

Apruébase el padrón sobre carros de transporte.

Se aumenta en 1.500 pesetas la gratificación al veterinario señor Pintado, para que atienda nueve diputaciones de la zona de poniente.

Por unanimidad se aprueba un informe favorable a la continuación del farmacéutico titular don Agustín Malo de Molina.

La corporación se muestra conforme en que se abra expediente contra el practicante de Isla Plana don Francisco Piteras, por abandono de su cargo quedando el asunto sobre la mesa por no haber número bastante de concejales para tomar acuerdo.

Se da cuenta de una transferencia de crédito que tiene dos finalidades: una la asignación de 6.000 pesetas para la colonia de la Casa de Misericordia en Los Alcázares y la otra habilitar fondos para seguir pagando al personal de la Bolsa del Trabajo.

Varios concejales protestan de que vayan englobadas en la misma transferencia un asunto como la colonia de los niños asilados, que todos quieren favorecer, y una partida tan enojosa por enchufista como la de la Bolsa.

Pérez San José defiende con calor esta última asignación y puesta a votación queda desechada la transferencia por 24 votos contra 16, acordándose que para la próxima sesión se presente otra fórmula para aprobar el crédito correspondiente para a colonia de la Misericordia.

10.000 PESETAS PARA FESTEJOS DE VERANO

La propuesta de celebración de fiestas de verano fué objeto de amplio debate en el que se manifestaron encontrados criterios.

Los socialistas se decidieron contra la celebración de festejos.

Pérez Lurbe impugnó el propósito de organizar festejos, dada la situación económica del Ayuntamiento, pues lo primero es pagar la Beneficencia y a los empleados, Ros y Dorda defienden las vea-

jas de los festejos y abogan porque se celebren.

Por fin se puso a votación el conceder diez mil pesetas para la organización de los festejos, quedando aprobado así por 15 votos, votando en contra Pérez Lurbe, Balsalobre y los socialistas.

El público hizo demostraciones favorables a la celebración de las fiestas.

COLONIAS ESCOLARES

Sobre la organización de las colonias escolares de este año se deliberó largamente, acordándose en último término que la Comisión designada, con la adición de los concejales que lo deseen, se reúna esta tarde para ultimar la cuestión.

EL PROBLEMA DE LOS RIEGOS

Luego de aprobarse la realización de varias obras particulares, el alcalde y el señor Dorda expusieron las gestiones realizadas en Madrid esta semana por la Comisión pro riegos.

Al pesimismo que los produjo la entrevista con el señor Lorenzo Pardo sucedió un franco optimismo después de visitar a los ministros de Marina y de Obras Públicas señores Rocha y Guerra del Río.

Se puso de relieve la cooperación del diputado don Tomás Maestre, al acompañar a los comisionados y defender el proyecto del señor González.

El señor Sánchez Meca dijo que hay que continuar ocupándose de este ineresantísimo asunto, para lo cual al es preciso se nombrará una comisión permanente que actúe en Madrid.

Elección para el Tribunal de Garantías

Mañana a las once se reunirá la corporación municipal para proceder a la votación de los cargos de Vocales y Suplente regionales en el Tribunal de Garantías.

No hay candidatura derechista. La asistencia de los concejales es obligatoria.

Juventud de Acción Popular

Se cita a Junta general extraordinaria para la elección de Junta Directiva y ordinaria con arreglo al reglamento, que se celebrará el próximo domingo 1 de julio, a las diez de la mañana en primera citación y a las diez y media en segunda.

Cartagena 28 de Junio de 1933.— El vice-secretario, Agustín Carlos Ros.

DEL AYUNTAMIENTO

LA ETERNA HISTORIA

Fuimos ayer a la sesión municipal. No lo tenemos por costumbre; pero fuimos. ¡Vaya Ayuntamiento! Con pocas más excepciones, ¡vaya Ayuntamiento!

Pero en fin, en estos tiempos de democracia y de República, no es extraordinario que tengamos ediles del corte que ahora los disfrutamos. Por otra parte, no vamos a poner de relieve en estas líneas cosas que es inútil hacer resaltar, por visibles que sean. Simplemente, pues, nos limitaremos a hacer una observación acerca de algunos extremos vistos y oídos por nosotros.

Se trataba, entre otros asuntos, de la imposibilidad de dar ciertos festejos, si no se sacrificaban otras atenciones. Igualmente atendibles, y aún más todavía que las de las fiestas que nos preparan para esta temporada veraniega. Según parece, si se pagan los municipales, serenos, Misericordia, etc. no puede haber ni un mal oasillo, porque no hay un céntimo para el gasto. Y si es que nos decidimos a divertir a los de fuera, no comen los de dentro; ni beneficencia, ni cargas de justicia que tiene cada mes el Ayuntamiento que abonar, pueden quedar atendidas.

Es lamentable, verdaderamente lamentable, que le den a uno a elegir entre dos atenciones que tienen su capítulo en el presupuesto municipal cuyos cuantiosos ingresos permiten atender, cumplidamente, a todos los gastos que acordados están. Y si ello es así, preguntamos nosotros: ¿Porque no se paga a los centros de beneficencia, se cubren los gastos ordinarios de cada mes y se dan festejos por añadidura? ¿No se ha recaudado con exceso, para todo? Pues entonces, señor Alcalde, ¿cómo no hay dinero para todo?

Uno del público

TEATRO CIRCO

El público cartagenero que ha tenido ocasión de admirar en la pantalla a los ases de la canción oriolla Irusta, Fugazol y Demares, en la gran película «Boliche» podrán oír y aplaudirlos personalmente esta noche en el Circo, en donde a continuación de este admirable film, actuarán como fin de fiesta, interpretando lo más selecto de su repertorio.

Si al aliciente se añade la magnífica verbena instalada en el jardín, no es aventurado presumir que las dos secciones que hoy se celebrarán—6 tarde y 10 noche—habrán de estar concurrentísimas.

Las fiestas del Patronato

Con gran brillantez comenzaron a celebrarse ayer en el Patronato las fiestas de homenaje al Sagrado Corazón de Jesús, organizadas por los alumnos y juventud católica de aquel simpático Centro.

El local ha sido adornado con un gusto extraordinario, presentando deslumbrante aspecto el altar levantado en el patio con la imagen del Corazón de Jesús.

Estos solemnes cultos se ven realizados con especial relieve por la actuación verdaderamente notable del orador que ocupa la sagrada cátedra el Dr. D. Arturo Esquivá Mora, canónigo secretario del Obispado de Orihuela.

Sacerdote joven, espíritu hondamente luchador, gran sociólogo íntimamente compenetrado con la grave realidad de los problemas de nuestros días, sus discursos entran de lleno sobre la gran cuestión, el tema social, para después de describir con patéticas pinceladas el estado moral de nuestra sociedad, presentar aquellas soluciones contenidas en la doctrina evangélica, única panacea para resolver todos los conflictos que pueden presentarse al corazón humano.

Mañana terminarán estas fiestas religiosas con misa de comunión general a las ocho, misa cantada con orquesta, a las diez, en la que volverá a ocupar la sagrada cátedra el canónigo señor Esquivá y por la tarde a las seis y media función con sermón por el referido orador, terminando con solemne procesión de Minerva en la que oficiará el señor Arcipreste.

Restaurant del 'Chalet'

Ayer inauguró la temporada el magnífico Restaurant del Chalet, a cargo del acreditado industrial don Miguel Achúcarro, el cual siguiendo la costumbre de años anteriores la víspera de la inauguración obsequió atentamente con una espléndida cena a los periodistas cartageneros, que una vez más elogiaron las delicias de tan agradable estancia.

ROYAL

PUERTA DE MURCIA 27

Es la mejor casa especializada en encargos, y ofrece al público para los próximos Santos un gran surtido de tortadas, especialmente la Tarta California, cada día más solicitada, así como las artísticas bandejas de dulces y fiambres. Sección de Pastelería y dulces finos.

SIGFRIDO

Teléfono 1439